

## INFORME DE ACTIVIDADES

El día 18 de julio, alrededor de las 17:00 horas, salí de la ciudad de San Luis Potosí con destino a la Ciudad de México, para participar del Seminario *La selección de los consejeros generales en los órganos públicos locales y la calidad de las elecciones en los estados mexicanos, 2015-2018*; que organizó la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales, y que comenzaría actividades el jueves 19 de julio a partir de las 11:00 horas.

Arribé a la Ciudad de México alrededor de las 23:00 horas del día jueves 18 de julio y me instalé en el hotel en que se reservó el hospedaje. Al día siguiente, posterior a tomar el almuerzo, acudí al Seminario referido y tuve la oportunidad de participar de los trabajos que encabezaban Nicolás Loza, José Alfonso Correa y Emilio Barclay y que, mencionaron, se realizaban como parte del proyecto de acompañamiento técnico auspiciado por el Instituto Nacional Electoral y el Instituto Interamericano de Derechos Humanos.

Tuve la oportunidad de escuchar las intervenciones de las ex consejeras Olga González, Miriam Hinojosa, Claudia Ortiz y el ex consejero Carlos González, quienes compartieron sus experiencias como parte de los Organismos Públicos Locales en que participaron anteriormente.

Esta experiencia académica hizo posible la reflexión acerca de la importancia de la labor desde la consejería electoral de los organismos electorales locales, como base de la organización de los procesos electorales en nuestro país y la necesaria calificación profesional de los integrantes de los órganos colegiados que los dirigen. A la conclusión del evento, pude intercambiar impresiones tanto con los ponentes de la mesa, como con el resto de asistentes al Seminario. Para después despedirme, ir a comer y volver al hotel. Al día siguiente, viernes 20 de julio, retorné a la ciudad de San Luis Potosí.



Mtro. Marco Iván Vargas Cuéllar  
Consejero Electoral - CEEPAC